

Rückblick 2018

Zum Ende des Jahres 2018 kann das Städtepartnerschaftskomitee auf folgende Begegnungen und Aktivitäten Bilanz ziehen:

Städtepartnerschaftliche Begegnungen und Aktivitäten

Juli 2017 bis Juli 2018	Der Deutschunterricht fand nur teilweise statt und seit Anfang 2018 leider gar nicht mehr. Der Lehrer hat sein Gehalt aber zu 50% erhalten. Schlussendlich wurde der Arbeitsvertrag für das neue Schuljahr nicht mehr verlängert.
19.01.-03-02.2018	Ein Team von Interplast Germany –Sektion Schopfheim- unter der Leitung von Dr. Andreas Rudolph weilt bei einem Arbeitseinsatz im Hospital Manyemen im Distrikt Dikome.
09.-25.03.2018	Arbeitseinsatz unter Leitung von Richard Renz, Vorsitzender von Dikome/Kamerun e.V. im Distrikt Dikome.
23.03.2018	Empfang von Gastschülern aus Poligny am THG durch BM Nitz im Rathaussaal.
12.-15.04.2018	Fußballer aus Ronneby-Hoby waren zu Gast beim Fußballverein Fahrnau. Es fand ein Empfang im Rathaussaal, ein Besuch im THG , der Hasel Höhle und ein Tag im Europapark statt.
28.04.2018	Wiesentäler Wasserlauf von teamworks4 zugunsten eines Wasserprojekts im Distrikt Dikome
05.-06.05.2018	Jumelage-Komitee zu Gast in Schopfheim. Teilnahme am „Verkaufsoffenen Sonntag“ des Gewerbevereins.
26.-27.05.2018	Walking-Gruppe aus Poligny zu Gast beim Skiclub Fahrnau.
31.05-04.06.2018	Jugendblas-Orchester Schopfheim zu Besuch in Kleinmachnow

- 28.06-01.07.2018 Eine 13-köpfige Delegation aus Schopfheim ist zu Besuch in der Partnerstadt Kleinmachnow
- 01.-05.07.2018 BM Nitz besuchte mit 3 Fraktionsvorsitzenden die Partnerstadt Ronneby in Schweden.
- 16.09.2018 Zu einem Tagesbesuch war eine Delegation aus Schopfheim nach Poligny eingeladen.
- 21.-23.09.2018 Eine Gruppe von Schopfheimer Feuerwehrleuten besuchte ihre Partner in Kleinmachnow.
- 20.-23.09.2018 Carina Modliba besuchte mit ihrem Mann Schopfheim.
- 09.-26.11.2018 Projektreise unter Leitung von Richard Renz, Vorsitzender von Dikome/Kamerun e.V. im Distrikt Dikome
- 04.-05.12.2018 Teilnahme des Jumelage-Komitees aus Poligny am Kalten Markt.
- 21.12.2018 Verabschiedungsabend von BM Nitz
Die Bürgermeister aus den Partnerstädten wurden eingeladen.